

FOTONOTICIA



Galán, con el presidente de la Cámara de Diputados de Brasil

Ignacio Galán, presidente del grupo Iberdrola, se ha reunido en Madrid con el presidente de la Cámara de Diputados de Brasil, Rodrigo Maia, en el marco de la visita oficial que está realizando a España.

Durante el encuentro, Galán ha reiterado el compromiso de la compañía con Brasil, donde su filial Neoenergia invertirá alrededor de 30 billones de reales (más de 6.000 millones de euros) durante los próximos cinco años, con el objetivo de seguir creciendo, principalmente, en las áreas de energías renovables y redes eléctricas.



Cuida del medio ambiente.
Imprime en blanco y negro y sólo si es necesario.